

Caritas &Du

Arbogaster Nacht der Spirituellen Lieder zugunsten des neuen stationären „Hospiz am See“

Das „Hospiz am See“ in Bregenz wird ein letztes Zuhause für Menschen mit einer unheilbaren Erkrankung und einer begrenzten Lebenserwartung. Im Hospiz werden sie professionell betreut und finden ein Umfeld zum Wohlfühlen vor.

Tragen auch Sie dazu bei, dass in der Region Vorarlberg möglichst niemand allein, ohne ausreichende Linderung von Schmerzen und Beschwerden, seinen letzten Lebensabschnitt gehen muss. Wir danken herzlich!

**Jede
Spende
hilft!**

Spendenkonto:

Caritas der Diözese Feldkirch,
Verwendungszweck:
„Hospiz am See“
IBAN: AT11 2060 4031 0022 3134

